

会報



しんせき

127号

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

令和7年9月1日

発行責任者

新潟コミュニティ協議会

会長 渡辺 和典

新潟コミュニティ協議会の事業は新潟市の助成を受けています。



朝起きたとすぐに鉢植えの朝顔の様子を見に行きます。昨日より二つ三つ多く咲いたかな。明日は?...
ある町では、朝顔市というものがあつて毎年ニュースで紹介されています。色あざやかで大輪。

写真の朝顔は、昨年ご近所の方から苗をいただき、その種が今年のもの。道路脇の垣根に楚々と静かに咲いている小ぶりで淡いスカイブルーの姿が何とも愛らしく、通るたびに癒されました。

朝顔の花は十時ころには残念ながらもしぼんでしまいます。夕方まで咲いてくれたらと思うのですが。朝顔は文字通り朝が似合う花なのでしょう。まもなく朝顔の季節も終わります。

秋葉区地区懇談会開催される

当日は、長崎秋葉区長はじめ、関係課長や課長補佐などの関係者、新関コミ協側として自治会正副会長、コミ協役員が参加。区長のあいさつに始まり、秋葉区の事業説明がありました。

- ① 令和7年度秋葉区組織目標
- ② 令和7年度秋葉区主な取り組み
- ③ 要望工事の進捗状況など

【 今回地域課題として要望した岡田の田中橋付近の道路工事の進捗状況と今後の見通しについては、下段に記載 続いて意見交換がなされました。】

- ◆ 下新線バス路線バス路線に金屋地域にもバス停を
- ◆ 小学生の通学バスについて
- ◆ 小口地内の石油流出などについて
- ◆ 阿賀野川水防訓練の際、ヘリコプターの騒音について。など



- ※下新線バス路線については、最近地域の方から次のような話をいただきました。
- これまでのように土手のバス停まで歩くこともなく大変助かっている。
 - 新津駅付近で買い物ができるような商業施設が欲しい。
 - 運転免許を返納した今、買い物に不自由している。もう少し運行本数を増やせないか。
 - 新津駅発着の時刻に合わせ、通勤通学の時間を考慮したバスの運行を考えていただければありがたい。利用者も増えるのではないか。
 - ◎実現してくれた方々に感謝しています。
- 新関地域の重要課題としてお聞きしました。

夏休み中の児童クラブ無事終了

7月24日から夏休み。同時に多くの子どもたちは一日中、コミセンで過ごしました。

ふだんより利用する子どもが多く、支援員やコミ協役員も万難を排して臨みました。我々の時代は地域に戻れば常に異学年同士で遊びそんな中で様々なことを学びました。今では地域に戻っても仲間がないのが現状です。

昔のように集団生活に慣れていない子どもたちが多くなっていると言われている今日、しんせき児童クラブは、1年生から6年生までの異学年集団で、子どもたちの健全な成長を育む貴重な場所と位置付けています。



春休みの時と同様、今回も新関出身の大学生や専門学校生が応援に来てくれました。(小島優里奈さん・山崎匠真さん) 助かりました。子どもたちの動きにすぐに反応してくれます。若さですね。感動しました。

大きな問題もなく無事に夏休みを終えることができほっとしています。ご家族の皆様にも大変お世話になりました。



避難所宿泊体験

段ボールベットの寝心地は

5. 6年生は今年も新関コミセンで合宿

今年も5. 6年生がコミセンで合宿。せっかくの機会なので、毎年災害時での避難所生活の一端を体験してもらっています。

中越地震での避難所の様子を説明。続いて、当時はなかった段ボールベットを組み立て実際に寝てもらいました。

どの子どもも頑丈さと寝心地の良さに驚いていました。

まとめに、吉田事務局長が「いざとなった時は小学生にも出来る仕事がある。協力してほしい。」と呼びかけました。



秋葉区地区懇談会 地域課題に対する回答

No.	◎コミ協名 新関コミュニティ協議会 <日時: 7/30 (水) 19時~ 会場: 新関コミュニティセンター>	回答課
No.	地域課題と要望(提案)	回答
1	岡田中新田線農道工事の進捗と、工事完了後の横断歩道や信号機の設置など通学児童に対する安全確保対策の予定についてお聞かせいただきたい。	<p>岡田中新田線農道工事は、令和8年度の完了を予定しています。令和7年度は一部の区間の舗装工事を予定しており、発注後に工程が決まりましたら、あらためて産業振興課からご案内させていただきます。</p> <p>また、建設課が事業を進めている市道大関第21号下新線交差点工事については、令和7年の秋頃に最終工事を発注し、横断歩道の設置を含め、令和8年春頃に完了する予定です。</p> <p>なお、信号機の新設要望については、所管する秋葉警察署にお伝えしています。</p>



準備急ピッチ

8月も終わり、一休みした新関コミ協の事業も後半を迎えました。

新関コミ協議会

創設20周年記念事業に向けて

平成17年2月に新関コミ協創設。まもなく20歳の誕生日を迎えます。

創設10周年では、盛大に記念式典及び祝賀会を開催しました。

今回は様々な諸事情（会場・諸物価高騰等）の中での開催ですが、節目の年として記憶に残る事業にしたいと思っています。

期日 令和7年11月8日（土）

新関ふれあい祭りに向けて

新関地域の一大イベントとして、新関小学校と同日開催で実施します。

地域の皆さまがこぞって会場に足を運び、作品鑑賞やイベントを通して懐かしい方との出会い、おしゃべりなどふれ合う場・機会にしたいというのが私共コミ協の大きな目的です。

下段に作品展の作品募集のお願いを記載しました。作品はふだんの趣味として取り組んでおられるものなど気軽に寄せください。ぜひ多数の方の作品をお待ちしています。

期日 10月25日（土）小学校と同日開催

◆作品展は24日（金）から
詳細は後日お知らせします。

新関ふれあい祭り 作品募集のお願い

今年も手作りの作品をお待ちしています。

作品の内容

絵画・彫塑・書作品・写真・工芸・焼き物・手芸

盆栽・生け花・など自作の作品 (家庭に伝わる骨董品的なものはご遠慮ください。)

ご家族（子供さん・お孫さんなども可）



作品搬入受付

●10月18日（土）～10月22日（水） 午前9：00～午後8：00

●コミセン窓口で 出品表（出品者の氏名住所・作品名・題名等を記載）に記載。
当直者が立ち会います。



作品搬出

●10月25日（土）4：30～

当日の搬出が無理の場合は、会議室で保管しておきます。



お問い合わせ

新関コミ協 長谷川・吉田・渡辺

47-4640

8月は地域でいろいろな行事が行われています。神社の祭礼・子供会行事等々。猛暑酷暑での計画運営は自治会の皆様にとってこれまでになくご苦労も多かつたと推察しています。学校も夏休みが終わりました。そんな中、田圃を見渡すと稻穂もほぼ出そろい、またなく収穫の秋。今年は雨が一向に降る様子もなく、この先どうなるのかなと農家の方も心配されていました。しかし、限界寸前めぐみの大雨。収穫量は？品質は？ 米の価格は？さて、新関コミ協の活動も後半を迎えました。大きな事業が次から次へと控えています。これまでと同様にご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

新関コミ協後半の部始動